



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>lunes 20 de agosto de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

LEGISLATURA

El viernes, el procurador Juan Martín Granados Torres se presentó ante los diputados como parte de la glosa del cuarto informe de gobierno. Señaló que la incidencia delictiva ha sido mayor a 38 mil personas, se han desarticulado 32 bandas delictivas y se aseguraron 118 personas en el combate al narco. (TVA)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El hotel misión Juriquilla obtuvo el distintivo High Technology otorgado por Telmex y con ello se convierte en la primera empresa del sector en el Estado y de la cadena Misión en contar con tecnología de vanguardia. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Hoy terminan las vacaciones y todos los estudiantes vuelven a los salones. Según datos de la USEBEQ esta mañana regresarán a clases 526 mil 664 alumnos y 25 mil 86 maestros a 3 mil 726 escuelas en todo el estado, de los niveles de educación preescolar, primaria, secundaria, media superior y la totalidad de los estudiantes de Universidad. (NT)

De acuerdo con información proporcionada por parte de la Secretaría de Educación se estima que en todo el estado de Querétaro, al menos en lo que se refiere a secundarias, regresen a clases un promedio de poco más de 96 mil alumnos y cerca de 4 mil profesores. (NT)

Este lunes se inicia un nuevo ciclo escolar y con ello miles de estudiantes regresan a sus aulas con nuevos propósitos y esperanzas de aprender algo nuevo. (NT)

Entrevista. **Raymundo Gómez** coordinador operativo de la USEBEQ, señaló que prácticamente todo el receso escolar se dedicó para preparar el regreso a clases del siguiente ciclo escolar. Es una preparación muy importante y la más grande del estado. Sólo en la parte de educación pública, regresaron hoy 356 mil alumnos de preescolar, primaria y secundaria. No se tuvo ningún reporte de dificultades o problemas por el inicio en secundarias. Para este ciclo escolar se ha hecho un énfasis especial en la capacitación de los maestros. Se entregaron 2 millones y medio de libros de texto gratuito en las escuelas, para que los niños y jóvenes los

reciban hoy para poder arrancar clases. Hay esfuerzos muy importantes de mantenimiento, por lo que se han invertido 26 mdp en mantenimiento a escuelas y 86 mdp en nueva infraestructura. (NT)

Como suele pasar todos los años, muchos padres de familia y estudiantes dejaron para última hora la compra de útiles y uniformes, por lo que este fin de semana se registró una gran afluencia en las tiendas y largas filas para pagar lo que hicieron esperar. (NT)

SOCIEDAD

Las leonas Kiad y Kimba y un canguro que se presentan en un circo de Querétaro, salieron a pasear por la ciudad, ante el asombro de miles de personas. Afortunadamente no posó a mayores, pero el circo recibirá una multa de 800 a mil salarios mínimos. (TVA)

Se escaparon dos leones y un canguro de un circo el sábado en la ciudad de Querétaro. Uno de los felinos fue capturado casi de inmediato, pero el otro, una hembra, corrió varias cuadras provocando miedo entre quienes lo veían. El canguro se metió al canal de avenida Cimatario. (NT)

La Asociación Protectora de Animales Queretana, pidió que se sancione severamente a los dueños del circo por haber permitido que dos leones y un canguro escaparan el pasado sábado, además de que las condiciones en las que se encuentran en cautiverio estos animales no son apropiadas, señaló **Suzette Góngora** presidenta de esta asociación. (NT)

Escaparan algunos animales, problema que puso en riesgo a la población. Adicional a esa sanción les quedó Cerca de mil días de salario mínimo tendrán que pagar los dueños del circo, luego de que por descuido se prohibida la realización del espectáculo con fieras durante el tiempo que permanezca en la capital y en caso de que no paguen y hagan caso omiso de la prohibición de espectáculos con leones, se podría llegar inclusive al arresto. (NT)

Ernesto Muñoz, gerente de la sucursal 31 norte del Monte de Piedad, señaló que en esta época del año se incrementa por arriba del 20% el número de personas que acuden a empeñar sus pertenencias para salir del apuro escolar. (NT)

Las casetas de peaje de CAPUFE registraron su mayor movimiento durante este fin de semana de regreso de los vacacionistas ante el inicio de clases. Miles de personas que regresaron a sus lugares de origen se encontraron con mucho tráfico en las carreteras y largas filas en las casetas. (NT)

Los niños concluyeron ayer su último día de vacaciones y a partir de hoy tendrán que reiniciar sus actividades. El parque Cimacuático fue un lugar en el que la gente disfrutó de las últimas horas de vacación. (TVA)

De lunes a viernes de esta semana estará cerrado el parque Alfalfares, para darle mantenimiento. Hasta ayer habían entrado al parque, 150 mil personas, que equivale ala gente que entra a lo largo de todo el año en el parque Cimacuático. (TVA)

El parque Alfalfares fue uno de los lugares más visitados este último fin de semana de vacaciones; ayer los visitantes aprovecharon las últimas horas para divertirse, distraerse y compartir en familia, pues hoy ya todos regresan a clases. (NT)

Los vecinos de la colonia Frida Kahlo continúan con los problemas, pero esta vez por los olores insoportables que tienen que aguantar, pues el agua de los drenajes se está colando a las casas. Explican que es por la construcción de la plaza comercial que se está haciendo en la parte de atrás de su colonia. (NT)

Aparatoso accidente se registró este fin de semana por la zona de la construcción del puente de lo que será la ciudad de las artes; 3 mil litros de leche se perdieron, pues la pipa que los transportaba se volcó por el exceso de velocidad por el que era conducida. El chofer, como suele pasar, se dio a la fuga. (NT)

Se resisten los automovilistas involucrados en accidentes a pagar los daños en infraestructura que ocasionan; el municipio tiene muchas veces que gastar en litigios para obligarlos a cumplir con su responsabilidad. (NT)

MUNICIPIOS

900 placas con sistema braille serán instaladas en el centro de la ciudad, para dar más seguridad a los invidentes que caminan por el centro histórico. **Manuel González Valle** aseguró que serán beneficiados 40 mil invidentes y débiles visuales. (TVA)

Diez millones de discapacitados registra el país y poco más del 80% son discriminados por no contar con estudios. Ante esto (**Gilberto Rincón Gallardo**) pide al gobierno generar medidas compensatorias para abrir oportunidades a los discapacitados. (TVA)

La Presidencia municipal de Corregidora realiza el programa Graffiexprésate, con el que se busca que jóvenes ayuden a cubrir con pintura los graffiti en las paredes del municipio. (TVA)

El municipio de Corregidora busca el nombramiento de pueblo mágico y como parte de los trabajos para lograrlo, se mejorará la imagen urbano en la cabecera municipal. (TVA)

vendidas de forma clandestina en un campo de fútbol ubicado en la colonia los Olvera, esto atendiendo varias denuncias ciudadanas. Se acudió al lugar y se detectó una camioneta, donde en flagrancia la propietaria Elementos policíacos e inspectores municipales de Corregidora detectaron y aseguraron cervezas que eran **Claudia Rodríguez Mancera** vendía alcohol al menudeo de manera clandestina. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

De acuerdo a la última encuesta sobre adicciones, los jóvenes empiezan a fumar desde los 12 años de edad, por lo que el consejo estatal contra las adicciones y la secretaría de salud realizarán una campaña para invitar a los ciudadanos a denunciar las tienditas donde vendan cigarros sueltos a los jovencitos. (TVA)

AGRICULTURA

Once municipios de Querétaro se verán afectados por una plaga de chapulines si no se toman las medidas necesarias para evitarlo. El 50% de los sembradíos de maíz y frijol están en riesgo y ya son 8 mil hectáreas afectadas. (TVA)

LABORAL

Edgar Mohar confirmó que deja la Secretaría de Seguridad Ciudadana debido a que radicará en Canadá por un proyecto personal. Aseguró que en los cuatro años al frente de la Secretaría nunca tuvo presiones o amenazas de parte de la delincuencia. (TVA)

Francisco Garrido aseguró que el cambio en la Secretaría de Seguridad Ciudadana es positivo ya que **José Manuel Ogando** conoce muy bien el área para mantener la seguridad. (TVA)

El vocero de la diócesis de Querétaro, **José Morales Flores**, destacó que la población debe confiar en el nuevo titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. (TVA)

La AFI aseguró más de 17 mil productos pirata, tras un operativo en la colonia Presidentes. (TVA)